

News Release



(報道発表資料)

2026年1月21日

NTT西日本株式会社 宮崎支店

「NTT西日本 ふれあいソフトテニス教室」を開催

小中学生88名がNTT西日本ソフトテニス部とスポーツを通じて交流

NTT西日本株式会社（以下、NTT西日本）宮崎支店（支店長：横奥 宏明）は、1月17日（土）に宮崎市清武総合運動公園にて「NTT西日本 ふれあいソフトテニス教室」を開催しました。

当日は、県内の小中学生88名に参加いただき、国内トップレベルのNTT西日本ソフトテニス部によるボレーやスマッシュといった基本的な指導を行いました。また、選手とのエキシビションマッチ等のゲームも実施し、楽しみながら技術やコツを学んでいただきました。



1. 背景・目的

「NTT 西日本ふれあい教室」は、NTT 西日本が、スポーツの振興と地域社会への貢献を目的に西日本各府県で 2011 年※より開催しています。2025 年度は、野球、陸上競技、ソフトテニスの教室を西日本エリアの 15 支店において実施しています。

※2020～2022 年度は新型コロナウイルスの影響により不開催

2. 実施概要

日時	2026 年 1 月 17 日（土） 9：00～11：30
場所	宮崎市清武総合運動公園 第一テニスコート（宮崎市清武町今泉甲 530 番地）
参加者	県内の小中学生 88 名、NTT 西日本ソフトテニス部 5 名
内容	<ul style="list-style-type: none">① 開会式② ウォーミングアップ③ エキシビションマッチ④ 基礎応用練習⑤ 閉会式

3. コメント

■参加者のコメント

- ・選手のみなさんがとても優しく、楽しく練習できました。
- ・今日学んだことをこれから練習で活かして、宮崎県全体のレベルを上げていきたいです。

■NTT 西日本ソフトテニス部選手・コーチのコメント

- ・3 年連続、宮崎の地で開催できた事を非常に嬉しく思います。今年も非常に多くの子供達とふれあい、ソフトテニス部一同、楽しい時間を過ごさせて頂きました。（丸中 大明コーチ）
- ・レベルの高い練習メニューでも、ボールを一生懸命追いかける姿が印象的でした。また、こども達からも積極的に質問を受けたのでとても良い時間になりました。（本倉 健太郎選手）

4. 今後の展開について

これからも NTT 西日本では、スポーツ振興を推進するとともに、地域に根ざし一丸となって、地域貢献活動に取り組んでまいります。

※ ニュースリリースに記載している情報は、発表日時点のものです。変更になる場合がありますので、あらかじめご了承いただくとともに、ご注意をお願いいたします。